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30 октября состоялось первое заседание Муниципального Совета третьего  созыва. В
начале заседания, согласно протокола,  было оглашено решение территориальной
избирательной комиссии города Углича и Угличского района от 9 сентября 2013 года №
78/367-3 «О результатах выборов депутатов Муниципального Совета городского
поселения Углич» о том, что выборы признаны состоявшимися и действительными,
присутствующие на заседании депутаты избранными.      

  

В соответствии с Уставом городского поселения Углич заседание  открыла почетный (по
возрасту)  депутат Муниципального Совета М.Н. ДРАКИНА. Далее она предоставила
слово для приветствия Главе Угличского Муниципального района С.В. МАКЛАКОВУ,
который пожелал вновь избранному составу Совета плодотворной работы во благо
родного города.

  

Первыми вопросами в повестке дня первого заседания стало избрание Главы
городского поселения Углич и, соответственно, его  заместителя. Голосование
проходило тайно. В первом случае выбирали из двух кандидатур: Ю.Н. КУСАКИНА и
О.В. СМАГИН, во втором – О.А.ДРУЖКОВА и Г.В. ОРЛОВА.  При подсчете голосов 
большинство -19 из 20 набрала Юлия Николаевна КУСАКИНА. Ее заместителем стала
О.А. ДРУЖКОВА.

  

Под аплодисменты зала Ю.Н. КУСАКИНУ тепло поздравил и вручил цветы Глава УМР
С.В. МАКЛАКОВ. В ответном слове Юлия Николаевна произнесла:

  

- Вступая в должность Главы городского поселения Углич, обязуюсь при осуществлении
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предоставленных мне полномочий уважать, охранять и отстаивать права и законные
интересы жителей города, справедливо и

 беспристрастно применять предоставленную мне власть, честно и добросовестно
исполнять свои обязанности во благо города Углича!

  

Далее работа Муниципального Совета перешла в рабочее русло. Поскольку заседаний
не было фактически целый месяц, то накопилась масса технических вопросов, к
обсуждению которых  сразу перешли депутаты. В частности утвердили состав
постоянных депутатских комиссий, заслушали вопросы «О внесении изменений  в
Решение от 17.05.2007 года №112 о «Об утверждении Положения о муниципальном
лесном контроле на территории города Углич»»; «О внесении изменений в Решение от
30.03.2007 года №102 «Об утверждении Положения о муниципальном земельном
контроле на территории города Углич»»; «Об утверждении Порядка организации и
осуществления муниципального контроля за порядком проведения муниципальных
лотерей» и ряд других.

  

По окончании заседания ряд  депутатов поделились с нами своими планами.

  

Иван НОВИКОВ: - Для начала хочу сказать, что это большая ответственность, то, что
избиратели дали мне второй раз шанс поработать на этом поприще. Что касается
планов, то я считаю, что нам нужно продолжить то, что мы начали в предыдущем
созыве. Вопросов, которые требуют решения, было намечено очень много. А самое
главное - нам нужно работать в связке с городской и районной
Администрациями.Плановая,  спокойная работа – это основа нашего дальнейшего
развития.
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Алексей НЕНАХОВ: - Я впервые избран депутатом. Пока еще многие вопросы мне не
понятны. Но настрой на работу, на взаимодействие с другими депутатами есть. Во
многое еще предстоит вникнуть и понять сам принцип работы, поскольку раньше я с
этим не сталкивался. Надо оправдывать доверие тех, кто  за меня проголосовал.

  

Алексей ПШЕНИЦИН: - Я вошел в две из четырех комисии:  первая - по вопросам
экономической политики и бюджету. Вторая – по вопросам  местного самоуправления,
законности и правопорядка. Чувствую, что работы предстоит много, но я ее не боюсь.
Думаю, что это не сложнее, чем управлять заводом.

  

Нина ЯНИНА, фото автора
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